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平成３０年度第１回南渡島圏域地域医療構想調整会議地域医療構想専門部会

議事要旨

日時：平成３１年２月５日 19：00～20：00

場所：渡島総合振興局 ４階 ４０１会議室

１ 開会宣言

２ 開会挨拶（堀部長）

３ 委員の出欠報告、配付資料の確認

出席委員２０名

４ 委員の交代報告

函館市医師会（大原委員）、市立函館病院（森下委員）、函館記念病院（安東委員）、

稜北病院（佐々木委員）の４名

５ 部会長の選出説明及び部会長の決定

函館市医師会副会長の大原委員を選出、満場一致で部会長に決定。

６ 部会長及び交代委員からの挨拶

本間調整会議議長からの紹介により、部会長及び交代した委員４名から順次挨拶。

７ 資料説明

（１）「地域医療構想調整会議協議会について（資料１-１～1-３）」

資料に基づき事務局より説明。

※平成３０年１２月９日に開催された協議会で報告した事前調査に基づく南渡島圏域の主

要課題等についても報告。（資料１－３参照）

→ 委員からの質問等無し

（２）「地域医療構想調整会議の進め方について（資料２）」

資料に基づき事務局より説明。

→ 委員からの質問等無し

（３）「地域の実情に応じた定量的な基準の導入について（資料３）」

資料に基づき事務局より説明。

→ 委員からの質問等無し

（４）「南渡島圏域における現況データについて（資料４）」

（５）「平成２９年病床機能報告について（資料５）」

（６）「平成３０年度意向調査について（資料６）」

資料４～６までを続けて事務局より説明。

→ 委員からの質問等無し
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部会長 ご質問がなければせっかくの機会ですので、意向調査の中で記載のあった（４）「病床

機能の転換又は廃止」、（５）「過剰な病床機能への転換」、（６）「非稼動病床の今後の見通

し」で、病床機能転換等を予定されている、ご出席されてる医療機関の方からご説明をい

ただきたいと思うのですが、まず、病床機能の転換と非稼動病床の今後見通しについて、

A病院さまお願いしたいと思うのですがよろしいでしょうか。

A病院 資料に記載しておりますとおり、現在、１病棟４２床が休床しております。こちらを地

域包括ケア病棟として運用していくことを本社とも協議しているところであります。進

捗状況につきましては、現在、検討初期の段階でして、詳細についてご説明できる段階で

はございません。

部会長 では，具体的な時期等は決まっていなく、今後検討していくということですね。ありが

とうございます。

続いて、病床機能の転換について、B病院さまお願いします。

B病院 資料に記載のとおりですがまだ決定ではございません。最近は脳梗塞に関しては７～８

割が血栓除去というカテーテルで積極的に血栓を取っていく治療が一般的になっていま

す。その中で今まで以上に高度なケアが必要になるということで一般病床の中では足りな

い、やや軽傷で診れるものを治療の中で強化しようと、またその他いろいろな課題もある

ので、今後、そちらの方向も考えていこうというもので決定ではありません。

部会長 ありがとうございます。

では、続いてC病院さんお願いします。

C病院 現在、慢性期で届出している介護療養型６０床ですが、これを介護医療院へ２０２０年

を目途に転換予定としています。これにより病床が△□床へと削減されます。これは新築

移転を伴ってますので、基金を活用していくことを計画しております。

部会長 介護医療院へ補助金を活用して転換していくということですね。どうもありがとうござ

います。

では、過剰な病床機能へ転換するD病院さんですね。

D病院 ３年くらい前に●●病院の機能移転が決定されて、□□○〇床、△△○〇床あってその

うち△△の××床が道南近辺から行っていると、それでD病院へ××床機能を継承すると

決定されて道庁及び渡島総合振興局へ調整、打ち合わせに行っています。具体的には来年

夏位に機能継承をする予定になっています。ということで各機関の了解は得ております。

部会長 次に「非稼働病床の今後見通し」について、E病院さんお願いします。

E病院 2013年頃より入院患者の減少が続き急性期病棟を休床としていたが、今年に入り入

院患者の増加がみられてきたので、急性期病棟を再稼働をしていこうと考え、今現在平成

31年度の計画を立ててる段階です。

部会長 ありがとうございます。

今の件でご質問、ご意見ありますでしょうか。

今日は情報を共有するというこの会議の主な役割だと思うのでそれぞれの病院の方針、

状況等が理解できたと思います。

それでは続いて資料７を事務局から説明お願いします。

（７）「地域医療構想の進捗管理（地域医療構想推進シートの作成）について（資料７-１・２）」
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資料に基づき事務局より説明。

→ 委員からの質問等無し。内容についても概ね了承を得た。

８ 閉会


